

Colegio Científico Montessori
Sololá

¿Cómo entender lo real y lo irreal?

Tania Jimena Rodas Castillo

Cuarto Bachillerato

Filosofía

Eliézer López

Mayo del 2,022

¿Cómo entender lo real y lo irreal?

1. Escribe una redacción contestando a las siguientes preguntas.

-¿Qué es lo real?

Pienso que todo lo real es lo que podemos percibir con nuestros cinco sentidos, todo lo que tiene partículas microscópicas que lo conforman y que nos permiten verlo, tocarlo, etcétera. Por lo tanto se puede decir que son cosas que están fuera del mundo de lo imaginario y está allí, presente, en el mundo sensible.

-¿Qué es lo irreal?

Por el contrario de lo real, pienso, que es todo lo que existe en el mundo de lo imaginario, dentro de nuestra imaginación, dentro de ella todo puede ser posible, pero no lo podemos percibir por medio de nuestros cinco sentidos, posiblemente sí podemos verlo. Tampoco su existencia puede ser verdadera ni efectiva, y pueden ser cosas que el resto del mundo no conoce.

2. Estás listo para filosofar!

-Con tus palabras, ¿qué entiendes por el término “real o realidad”?

Me llama mucho la atención la frase: “la realidad en la que vivimos” ya que ella nos describe la situación actual en la que estamos todos nosotros, así que pienso que toda la realidad son hechos actuales, que están sucediendo y que podemos testificar que son verídicos, y de la misma manera, son conocidos por un grupo grande de gente y de esa manera sabemos que su existencia es verdadera y efectiva.

-¿Crees que existe una realidad o varias realidades?

Realmente he llegado a creer a veces que si hay otras realidades, como por ejemplo al sentir un dejavú, y pensar que en otra realidad podríamos haber vivido realmente ese dejavú se me hace muy fácil de creer, pero en otras ocasiones siento que solo vivimos en una y que sería muy complicado tener varias otras realidades.

3.El ejercicio consiste en comentar con tus compañero(a)s sobre la realidad o lo irreal.

-¿Qué es realmente real?

Pienso que todo lo realmente real es todo lo físico que nos rodea, lo que tenemos más que claro que sí está ahí, que podemos sentir, ver, tocar, etcétera. Aunque también lo realmente real podrían ser los sentimientos, cosas que obviamente sentimos en nuestro interior, pero que no podemos tocar, no está físicamente delante nuestra, algunos pueden ser el amor, metas, orgullos, enojos, tristezas, siento que esas cosas son reales ya que son los que nos crean a nosotros como personas, el sentir nos hace humanos.